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 Audiência Pública Segurança na Rede de Educação do Município de Maceió, 
como propositor vereador Joãozinho, Câmara Municipal de Maceió Biênio 2022-
2023 

 
 

Aos (17) dezessete dias do mês de abril do ano de 2023, às 15 horas, sob a 
presidência do vereador Joãozinho. O Senhor Presidente declara aberta a 
Audiência Pública, sendo a mesma de forma hibrida, de autoria desse 
vereador, em tempo que passa a explicar o rito que deveremos seguir durante 
a realização dessa Audiência Pública, com a presença dos vereadores e 
convidados que vão compor a Mesa; Vereador Leonardo Dias, Sr. João Neto-  
Secretário Municipal de Educação do Município de Maceió, Sra. Talita Nobre-
Secretaria Adjunta da Secretaria Municipal de Segurança Comunitária, Sr. 
Eduardo Vasconcelos- Presidente do Sindicato dos Professores, Capitã Lara 
Beatriz- subcoordenadora educacional de Resistência a Drogas e Violência, 
Sr. Isael Ribeiro-Presidente do SINTEAL, Coronel Ênio Bolivar- Secretario de 
Ordem Pública de Arapiraca especialista em segurança. O Presidente registra 
que encaminhou oficio para alguns órgãos e entidades passando a denominar 
cada uma delas. O Presidente passa a discorrer sobre o tema que será 
discutido, bem como cita Lei de sua autoria que prevê a instalação de portas 
giratórias com detectores de metais na entrada das instituições de ensino 
públicas e privadas da Capital, bem como a aquisição de detectores de metais 
portáteis para revista de segurança. Em seguida faz uma breve retrospectiva 
de casos de violência dentro das escolas em diversas regiões do País, sendo 
esses fatos o motivador desse vereador apresentar o projeto de Lei hora 
citado, bem como a proposição dessa Audiência Pública, em tempo que passa 
a mostrar em vídeo visita que esse vereador fez em Chapeco- Santa Catarina, 
sendo obvio que seu projeto sendo realizado pode sofrer adaptações. Registra 
a presença de Marcela Aprado do Núcleo de Saúde do Adolescente, Kelly 
Marques Luz Núcleo Ampliado de Saúde da Família e Adriana do Programa 
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Saúde na Escola. Nesse momento iremos passas a palavra aos componentes 
da Mesa. Foi facultada a palavra a Sra. Talita Nobre parabeniza a iniciativa 
legislativa para realização dessa Audiência, onde tem a certeza que o 
executivo vai ter interesse junto a essa discussão. Passa a pontuar as ações 
e medidas que a Secretaria de Segurança Municipal está adotando no 
momento em todas as escolas do município. O Secretário de Educação do 
município de Maceió diz que não pode se furtar em parabenizar a iniciativa do 
propositor dessa Audiência. Fala que estamos em um trabalho diário junto as 
demandas apresentadas na secretaria de educação, em tempo que também 
pontua cada ação realizada nesse momento tão difícil para alunos, pais e 
professora, transmitindo segurança. Fala que está participando de vários 
encontros com outros órgãos que vão contribuir no trabalho da SEMED. 
Discorre também a respeito de reunião junto com o MP com a Procuradoria 
Geral e ficou acertado de se criar um núcleo de segurança pública das escolas, 
onde serão estabelecidas diretrizes e uma delas poderia quem sabe ser a 
proposta do vereador Joãozinho. Ressalta que política de segurança nas 
escolas está sendo novo para todos que fazemos a SEMED. Passa a lembrar 
que coincidentemente em outubro fez um estudo com diretores e professores, 
onde foi perguntado aos mesmos o que os deixariam mais seguros, e pasme 
que 95% disseram que a contratação de porteiro com formação em segurança, 
traria segurança, onde já estamos com esse processo aberto, estando na fase 
final de licitação e provavelmente entre 30 há 40 dias teremos a contratação 
desses porteiros com formação em segurança, bem como cita parcerias de 
protocolo de segurança com o órgão competente, onde a SEMED com as 
parcerias já está trabalhando para trazer segurança nas nossas escolas. Logo 
após os demais membros da mesa fizeram uso da palavra, onde todos 
comungam com a mesma preocupação. Todos cada um com suas atribuições 
falaram das necessidades para essa segurança nas escolas, onde temos que 
ver que o investimento na educação como um todo não é gasto. Fala que as 
mudanças devem se iniciar na educação infantil na educação pública e 
privada. Também foi facultada a palavra a sociedade como um todo, onde 
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fizeram uso da palavra solicitando ações imediatas de segurança e 
valorização dos professores. O Senhor Presidente agradece a presença de 
todos, onde como parlamentar vai estar atento para a execução das ações 
citadas. Do que para constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 
Maceió 17 de abril de 2023- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de 
Divisão de Redação de atas e debates. 
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